

Jenen, die mir immer
wieder zugelächelt haben,
jenen, die mein langes Haar so mochten,
und jenen, die mir verziehen haben.

Unbedeutend aber bleiben die
Guten und Gerechten,
so auch die Viel-zu-Vielen.

Giorgio Linkowski, 1988



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Freund

GIORGIO A. LINKOWSKI

Dr. med. dent.

5. Mai 1959 – 2. November 2015

Giorgio, du warst ein sehr liebenswerter Mensch und eine äusserst interessante Persönlichkeit. Mit dir haben alle gerne Gespräche geführt. Du warst tiefgründig und kritisch. Du warst einfach anders. Deine klare Meinung, deine Ideen und Visionen haben uns beeindruckt. Du warst ein Ästhet und auch ein Macher. Dein Tun hast du immer selber bestimmt. So müssen wir akzeptieren, dass du den Zeitpunkt deines Abschieds selber gewählt hast.

Wir verlieren einen guten Freund. Die schönen Begegnungen und die spannenden Gespräche mit dir fehlen uns. Du bleibst immer in unseren Erinnerungen.

Wir sind traurig und vermissen dich.
Deine Freunde

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 11. Dezember um 14 Uhr
in der alten ref. Kirche Albisrieden statt (Albisriederstrasse 391).

Kontaktadresse: Marc Mehli, Baumhaldenstrasse 22, 8055 Zürich